

磨



御幸中学校
2年学年だより
令和7年6月27日(金)
第5号

オープンダイアローグがありました

6月19日にオープンダイアローグがありました。宮橋市長が来校され、小松市2040年ビジョンについて、生徒たちに直接お話をくださいました。小松市の未来のことを思うとわくわくしますね！自分の住んでいる地域の未来に興味を持ついい機会になったのではないかと思います。感想を紹介します。

2年A組

2040年の小松市の話を聞くことができて、とっても嬉しいです。とっても楽しい町になって、小松市が豊かになっているということが知れて良かったです。家に帰ってから、家族のみんなにユーチューブの動画を見せて、とても盛り上がり、私の家族みんな楽しみにしています。時間がないなか、学校に来てくださいありがとうございました。

2年A組

オープンダイアローグの話を聞いて、2040年の小松市のすがたを見てもっとたのしい町になっていくんだなと感じました。この町にもっといろいろなものや、AIなどができる、外国人の人ももっと来くれたら嬉しいと思います。そこで、自分からの要望なんですけど、安宅の河口の先端の堤防を高くして、直してもらいたいと思っています。できれば、よろしくお願ひします。

2年A組

私は、市長の話を聞いて、もっと自分の住んでいる地域に興味をもってみようと思いました。今まであまり市や町の行事・イベントに積極的ではなく、興味はなかったけど、これからどんな町になるかが楽しみになりました。自分も、この市や町のために少しでも力になれるように環境を大切にして、魅力をたくさん知りたいです。ありがとうございました。

2年A組

今日はとても貴重なお話ありがとうございました。オープンダイアローグの話を聞いて、小松の明るい未来のために何をしているのかなど、たくさん知ることができました。自分も、未来がどんな風になっているのかとても楽しみになりました！！私たちも、海にゴミを捨てないなど、できることをていきたいと思いました！！

2年A組

先日のオープンダイアローグを受けて感じたことは、小松市を明るく楽しい場所にするためにたくさんのことを考えるんだなと感じました。駅周辺だけでなく、いろんな地域にもたくさん的人が集まるような工夫がなされていて、素敵だなと思いました。ありがとうございました。

2年B組

今日は未来の楽しそうなお話をしてくれてありがとうございました！15年後的小松を考えることができなかったので、お話を聞いてわくわくしたし、はやく15年後の世界に行ってみたくなりました。そして2040年のビジョンが実現できるように私もいろんな人と協力していきたいです！！あらためて、ありがとうございました！！

2年B組

ウラニッポンという言葉の意味を聞いて、最初は悪い意味なのかと思っていたけど、宮橋さんは、ウラニッポンという言葉をポジティブになるよう、ウラにしか引き出せないようなことをたくさん考えていてすごかったです。自分も大人になったらいろんな人と計画して、小松をもっとよくしていきたいと思いました。

2年B組

今日のオープンダイアローグで、小松市がいつてきて、もう少しで100周年ということが分かりました。2040年には、未来型図書館など便利なことが多くあると分かり、私たちも支援したいと思いました。15年後がとても楽しみになりました。ありがとうございました。これからもがんばってください！！

2年B組

ウラニッポンをポジティブに考える小松がとても良いと思った。先に目標を決めることでできなさそうからできるに考えられると教えていただけたことを活用していきたい。未来についてここまで深く考えられていると思わなかった。少しでも2040年のすがたに近づけるように勉強もスポーツも頑張りたい。

2年B組

授業内容を見て、「オープンダイアローグ」ってなんだろうと思ったけれど、自分の住んでいる小松市をどう変えていくかと考えたことを見せてもらって、この先、5年後、10年後、20年後が楽しみになりました。そして自分たちでも何かできることはいかと見てみたいと思いました。

2年B組

短い時間でしたが貴重なお話ありがとうございました。今回のお話を聞いて、これから小松はどのような姿になってゆくのか、私たちにはどのような目標があるのかわかりました。ウラニッポンをポジティブに捉えるという考え方もとても素敵だと思いました。小松空港エリアのお話では、アリーナで世界が注目する国際大会は私にとってとても魅力的でした。これから小松がどんどん新しく進化していくと思うととても楽しみです。

2年B組

オープンダイアローグの話を聞いて、2040年の小松市に興味を持つことができたし、小松空港や小松駅がどんどん進化していくのはうれしいと思いました。2040年に小松がより進化し、自分たちも賑やかにできるようにがんばります。短い時間でしたがありがとうございました。

